



6 Pièces

178 m²

Réf. 85411602

2 320 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17e Saint-Ferdinand - Appartement avec belle hauteur sous plafond et vue dégagée - 3 ou 4 chambres. Appartement traversant, calme et lumineux, situé au 2ème étage d'un bel immeuble haussmannien, idéalement situé à proximité de la place Saint-Ferdinand, de ses commerces et de ses transports. Ce bien de 178 m² est exposé Sud-Est avec 2 balcons et une vue dégagée. Il comprend une galerie d'entrée, un salon, une salle à manger, une family room, une cuisine dinatoire et trois chambres dont une suite parentale avec dressings et salle de douche/toilette, une salle de douche et un toilette ...

Paris 17 Saint-Ferdinand - Apartment with fantastic ceiling height and unobstructed view - 3 or 4 bedrooms. Bright and quiet, dual-aspect apartment on the 2nd floor of a beautiful Haussmann-style building in a prime location close to Place Saint-Ferdinand, its shops and transport services. This 178m² (1,916 sq ft) property faces south-east and has 2 balconies affording unobstructed views. Comprising an entrance hall, lounge, dining room, family room, eat-in kitchen and three bedrooms, including a master suite with wardrobes and shower room/toilet, a shower room and a guest toilet. The apartment ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

